
PROPONENTES - CICLO 2011 
Club Nuevo América de Baby Fútbol

En 2011, el Club Nuevo América de 
Malvín Norte se presentó al PP con la 

esperanza de poder mejorar su infraes-
tructura, ubicado en los límites del Mu-
nicipio E. Cargados de entusiasmo, los 

proponentes esperan la construcción del 
nuevo local que incluye vestuarios y un 
salón multiuso, que también será utili-

zado por la policlínica del barrio.

¿Qué los llevó a presentar 
esta obra?
Hace varios años venimos 
trabajando en el tema de la 
cancha. El club tenía una 
sede en Malvín Norte, que 
fue expropiada por las 
viviendas que ahora están 
ahí. Había existido una 
cantina con la que la gente 
no estaba de acuerdo y 
sacaron la sede, hace 8 
años. De ahí en más fue que 
nos dedicamos a ver si 
podíamos construir y tener 
una propiedad del club. 
Hace dos o tres años se 
renovó la persona jurídica y 
en base a eso, se hizo un 
buen trabajo y el proyecto 
que presentamos fue 
aceptado. La gente de la 
Policlínica de La Virgen 
colaboró mucho; ellos van a 
hacer actividades y talleres 
cuando nosotros no estemos 
usando la cancha.

¿Existe algún vínculo 
personal con la obra?
No, ninguno. Incluso nos 
dijeron desde la Intendencia 
que cuando se esté ejecu-
tando la obra, no tenemos 
porqué participar en nada.

¿Cómo se enteraron de la 
posibilidad de presentar un 
proyecto al PP?
Por los anuncios y la publi-
cidad que hicieron cuando 
hubo un Presupuesto 
Participativo.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
En Comisión Directiva. En 
los últimos días se levantó 
el proyecto y ahí fue que 
lopresentamos.

¿Recibieron ayuda en la 
elaboración de la propues-
ta?
El plano lo instrumentamos 
nosotros y en base a eso 
presentamos el proyecto. 
Después fue mejorado por 
un arquitecto del Centro 
Comunal Zonal 6. Presenta-
mos las aspiraciones de 
cómo queríamos la obra y él 
lo mejoró. Hay vestuarios 
para locatario y visitante, 
con baños y duchas; una 
infraestructura espectacular. 
Incluso, cuando ésto empie-
ce, vendrán también las 
luces. Para lo que no dio la 
plata fue para el cerramien-
to de la cancha que corre 

por cuenta del club.
¿Cuáles son los beneficios y 
expectativas que se tienen a 
partir de su ejecución?
La expectativa es crecer 
como club, vamos a reclutar 
muchos más niños. Hoy nos 
falta un espacio físico, en 
esta época hay categorías 
que están practicando en 
una cancha de Fútbol 5 a 
sacrificio de los padres y al 
tener una cancha con luz ya 
no nos va a pasar eso, 
vamos a practicar en nues-
tra cancha. También está la 
idea de tener un salón y 
organizar comidas para los 
niños; estamos en una zona 
muy carenciada.

¿Es la primera vez que la 
obra es presentada? ¿Ya 
habían presentado alguna 
propuesta en ediciones 
anteriores?
Es la tercera vez, antes ni 
siquiera había tenido 
andamiaje a votación, sólo 
una vez pero fue muy bajo. 
No hicimos buena campaña; 
esta vez lo preparamos con 
más tiempo y junto con la 
gente de la policlínica. Ellos 
precisaban un salón, noso-

tros le ofrecimos participar y 
entramos todos juntos.
¿Recuerdan cómo se sintie-
ron al enterarse que su 
propuesta había sido 
electa?
Demoramos en enterarnos, 
fue en una reunión directiva 
y festejamos. La verdad era 
una aspiración de mucho 
tiempo; hace diez años que 
estoy en directiva, pero la 
gente nueva entró con un 
impulso bárbaro y encon-
trarnos con esta noticia fue 
fabuloso.

¿Qué valoración personal 
otorgan a esta herramienta?
A nivel personal, la satisfac-
ción de poder dejar algo 
para el club. Vengo bastante 
agotado de 10 años, luchan-
do, remando, haciendo 
sacrificios para marcar la 
cancha y tener una infraes-
tructura es una satisfacción 
muy linda. Vamos a crecer 
como club, a nivel futbolísti-
co y competitivo. Hoy por 
hoy, la competencia es 
bastante feroz.

William Paula


